

Enfin, les paroles adressées aux instituteurs par Mgr l'archevêque. Paroles d'apôtre, réchauffant leur zèle pour le ministère sacré qu'ils exercent auprès des jeunes générations ; paroles d'évêque, définissant d'une manière nette et précise la nature de leurs fonctions et les plus sûrs moyens de les remplir efficacement ; paroles d'ami, leur disant sa bienveillance et son affection profonde, les classant parmi ses collaborateurs de choix.

En somme, bonne journée, qui a mis en belle lumière, une fois de plus, l'union étroite entre l'élément ecclésiastique et l'élément séculier dont bénéficie parmi nous l'œuvre de la formation de la jeunesse.

Nos cercles d'études

Au premier rang de nos cercles d'études, le cercle Ville-Marie et l'Union-Catholique occupent toujours la place d'honneur.

A l'Union-Catholique, M. J.-B. Lagacé a inauguré le 23 janvier une série de conférences, illustrées à la lumière oxydrique, sur les sujets suivants : *Venise artistique* ; *Raphaël et son œuvre* ; *Une excursion en Belgique* ; *Gustave Doré* ; *L'art et les enfants*.

Ces conférences ont lieu le soir, à 8 heures, et font les délices des auditeurs.

M. Lagacé a frappé une veine heureuse. Il l'exploite avec talent, avec charme. Nous l'encourageons dans cette voie.

On annonce aussi l'ouverture de la seconde série des séances du Cercle Ville-Marie, pour la saison d'hiver.

Pièces dramatiques, auditions musicales, conférences et discussions, tout promet d'être attrayant.

Le succès d'ailleurs est de tradition dans cette institution, la plus ancienne du genre à Montréal.